

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 11 de julio de 2016.
Número 133

1. Mexicanos crean polvo para combatir adicción a la nicotina

(jornada.unam.mx)

Ciudad de México. El humo de tabaco contiene más de cuatro mil sustancias tóxicas, entre ellas, la causante de generar adicción es la nicotina, misma que al disminuir su presencia en el cuerpo de quien busca dejar de fumar genera reacciones de ansiedad e irritabilidad.

Ante ello, científicos de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH) obtuvieron a partir de la frambuesa un polvo base con la capacidad de combatir los síntomas provocados por el menor consumo de tabaco en las personas que consideran abandonar su uso.

El doctor Alfonso Atilán, investigador del Instituto de Ciencias de la Salud (ICSa) de la UAEH, indicó que la frambuesa contiene grandes cantidades de ácido elágico, sustancia activa del polvo base, con capacidad de acelerar la eliminación de nicotina y otras sustancias en el organismo.

Este ácido es también el encargado de inhibir el síndrome de abstinencia, es decir, controla la ansiedad experimentada por quien inicia el proceso para dejar de consumir tabaco.

A través de estudios se logró provocar una mayor concentración del ácido elágico al sintetizarlo en el polvo base y de esta manera las personas fumadoras no tendrían que consumir grandes cantidades de frambuesa.

***Recuperado el 11 de julio de 2016 de:
<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2016/07/10/mexicanos-crean-polvo-para-combatir-adiccion-a-la-nicotina>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 11 de julio de 2016.
Número 133**

2. *SJR acatará la implementación del alcoholímetro, dice Calvario Ramírez*

(amqueretaro.com/)

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal (SSPM), Arturo Calvario Ramírez, aseguró que se realizarán los trabajos necesarios para la implementación del operativo Alcoholímetro en San Juan del Río, una vez que la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) establezca los criterios con los cuales se aplicará este esquema en toda la entidad.

Recientemente, el secretario de Seguridad Ciudadana del Gobierno estatal, Juan Marcos Granados Torres, consideró necesaria la implementación del operativo 'Torito', como se aplica en la capital del estado, en todos los municipios y en las vialidades estatales; por lo cual advirtió que, en unas semanas, se dará a conocer el esquema que se pondrá en marcha en toda la entidad.

En ese sentido, Arturo Calvario aseguró que la corporación sanjuanense colaborará con este programa, el cual pretende disminuir los accidentes vehiculares ocasionados por el consumo de alcohol y que representan casi 10 por ciento del total de este tipo de hechos.

Recuperado el 11 de julio de 2016 de: <http://amqueretaro.com/san-juan-del-rio/2016/07/10/sjr-acatara-la-implementacion-del-alcoholimetro-dice-calvario-ramirez>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 11 de julio de 2016.
Número 133

3. Avalan cambios en alcoholímetro

(beta.noroeste.com.mx/)

El presidente de Ejecutivos de Ventas y Mercadotecnia de Culiacán A.C. dijo estar de acuerdo con las nuevas iniciativas que se plantean por la mesa "Compromisos por Sinaloa", en la que se sugiere multar a conductores con cualquier cantidad de alcohol en el cuerpo.

Francisco Álvarez Aguilar exhortó a la sociedad a no ingerir bebidas alcohólicas, pero de hacerlo, tratar de hacerlo acompañados de alguna persona que no vaya a beber.

"Algunas personas con dos o tres cervezas ya pierden el control y pues ya se transforman, otros no, otros tienen otra capacidad, muchos jóvenes con una o dos cervezas se 'aceleran', y en ese estado podrían ocasionar algún accidente", opinó.

"Lo mejor es que toda la sociedad acepte éste tipo de cambios, muchas veces uno va bien, pero otros no, muchas veces te golpean por atrás sin deberla ni temerla; creo que este tipo de cambios evitaría que aumenten los accidentes en Sinaloa", dijo.

El día viernes la Intercamaral tuvo una reunión con el Secretario de Seguridad Pública Municipal en la que se trataron varios puntos en los que se prevé trabajar en Culiacán.

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 11 de julio de 2016.
Número 133**

"Nos comentaron que habrá operativos en las noches; ya que los jóvenes empiezan a salir después de las 12 hasta las 6 de la mañana, están cuidando todo lo que es el alcoholímetro, la seguridad, están haciendo rondines a colonias", dijo.

***Recuperado el 11 de julio de 2016 de:
http://beta.noroeste.com.mx/publicaciones/view/avalan_cambios_en_alcoholimetro-1035718***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 11 de julio de 2016.
Número 133

4. Lunes se Instala el Consejo Municipal Contra las adicciones

(octavodia.mx)

Ciudad Constitución, BCS.- Al encabezar la reunión previa para la Instalación del Consejo Municipal Contra las Adicciones, la regidora Eladia Garza Coronel, refrendo el compromiso del alcalde Francisco Pelayo en favor de los jóvenes, de seguir impulsando infraestructura deportiva y actividades recreativas para alejarlos de los vicios.

Durante la reunión celebrada en sala de Juntas de Presidencia Municipal, con la presencia de la Directora del DIF, Lic. Klaire Higuera, representante de la Presidenta de la institución, Sra. Marbella Robles; del Jefe de la Jurisdicción Sanitaria 01, Dr. Alejandro Félix Álvarez; del Comandante del 17 Regimiento de Caballería Motorizada, Coronel, Cecilio Martínez Arcos; así como representantes del centro CAPA, del Consejo Municipal de Educación, representantes de centros de Rehabilitación, de PGR, del IMSS, policía Municipal y diversas instituciones, la representante del alcalde Francisco Pelayo, regidora Eladia Garza Coronel, dio a conocer que para el lunes próximo a partir de las once de la mañana, con la presencia de la Presidenta del Consejo Estatal Contra Las Adicciones, Marisela Terrazas se instalara el consejo Municipal en Comondú.

Se informó que con la instalación del Consejo Municipal Contra las Adicciones, se sientan las bases para la coordinación de acciones y estrategias, entre todas las instituciones y dependencias que la integran, para evitar que niños y jóvenes caigan en las adicciones, mediante un plan integral.

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 11 de julio de 2016.
Número 133**

***Recuperado el 11 de julio de 2016 de:
<http://www.octavodia.mx/articulo/7272/lunes-se-instala-el-consejo-municipal-contra-las-adicciones>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 11 de julio de 2016.
Número 133

5. Promueve DIF Tehuantepec cursos y talleres de prevención

(elsoldelistmo.com.mx)

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Tehuantepec, continuando con la labor de brindar atención a la comunidad tehuantepecana, abrió la invitación a las personas que necesiten ayuda tendrán asesoría gratuita en el departamento de Desarrollo Familiar y Comunitario.

El coordinador de Desarrollo Familiar y Comunitario del DIF Tehuantepec, licenciado Homero Chávez López, dijo que en el área lleva a cabo pláticas, talleres, conferencias, cursos de prevención y atención psicológica.

Dijo que estos talleres consisten en hablar de autoestima, familia, sexualidad y condiciones personales, “también se trabaja en coordinación con el Centro de Atención Primaria en Adicciones, practicamos pruebas de antidoping y detectar los casos fuertes y los mandamos a la unidad especializada que es CAPA.

Recuperado el 11 de julio de 2016 de:
http://www.elsoldelistmo.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=5246:promueve-dif-tehuantepec-cursos-y-talleres-de-prevencion&Itemid=1201

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 11 de julio de 2016.
Número 133**

6. Se capacitaron 400 paterfamilias en programa Escuela para Padres

(*omnia.com.mx*)

Chihuahua.- Durante el ciclo escolar que está por terminar, la Unidad de Atención a Padres y Madres de Familia de SEECH, ofreció talleres de capacitación a casi 400 paterfamilias y a 50 multiplicadores.

Lo anterior, con el fin de que tengan una mejor comunicación con los demás y haya más armonía en la diaria convivencia, propiciando una mejor sociedad en Chihuahua.

En el programa de “Escuela para Padres” que lleva a cabo Servicios Educativos del Estado de Chihuahua, SEECH, el objetivo principal es promover el mejoramiento en la comunicación entre los y las integrantes de cada familia, en las relaciones de pareja, con los hijos, en la escuela y en la comunidad.

Los contenidos en los talleres de Escuela para Padres, se refieren a temas como:

Causas y consecuencias de las adicciones; Familia, Escuela y Comunidad; Compromiso de ser Madre y Padre; Sexualidad; Uso de drogas; Influencia de la televisión; Reforzamiento de Valores; Autoestima; Una sociedad sin violencia y Vivir con calidad y dignidad humana.

**Recuperado el 11 de julio de 2016 de:
<http://www.omnia.com.mx/noticias/se-capacitaron-400-paterfamilias-en-programa-escuela-para-padres/>**